



Este documento es importante y requiere su atención inmediata. Si tiene alguna duda sobre cómo actuar, le recomendamos que solicite asesoramiento a su asesor profesional de inversiones, director de banco, abogado, contable u otro asesor financiero independiente. Si ha vendido o traspasado cualquiera de sus acciones de Goldman Sachs Funds, le rogamos que remita una copia de este documento de inmediato al comprador o al beneficiario del traspaso, o bien al agente de bolsa, representante del banco u otro agente mediante el cual se efectuó la operación, para que a su vez lo remita al comprador o beneficiario del traspaso lo antes posible. Si usted es depositario, apoderado, intermediario u otro proveedor de una plataforma, transmita el presente documento al titular beneficiario de las acciones.

#### GOLDMAN SACHS FUNDS

State Street Bank Luxembourg, S.A.

49, Avenue J. F. Kennedy

L-1855 Luxemburgo

Inscrita en el Registro Mercantil de Luxemburgo con el N.º B 41.751

Por correo certificado

25 de febrero de 2013

#### **Notificación a los Accionistas de la cartera Goldman Sachs US Growth Equity Portfolio (la “Cartera”), un subfondo de Goldman Sachs Funds (el “Fondo”)**

*Los términos en mayúscula utilizados pero no definidos en este documento tendrán el mismo significado que se les atribuye en el Folleto del Fondo.*

Estimado/a Accionista:

Como accionista de la Cartera, nos dirigimos a usted para informarle de que el Consejo de Administración ha resuelto: (i) cambiar el nombre de la Cartera de Goldman Sachs US Growth Equity Portfolio a Goldman Sachs US Focused Growth Equity Portfolio, y (ii) modificar la estrategia de inversión de la Cartera. No obstante, las comisiones de gestión se mantendrán invariables. Estos cambios entrarán en vigor el 28 de marzo de 2013 (la “Fecha efectiva”).

Los cambios previstos en el objetivo de inversión se resumen a continuación. La información que figura a continuación es solamente un resumen de los cambios. Para obtener una descripción completa del objetivo de inversión y las políticas de la Cartera, consulte el Folleto del Fondo, que está disponible a través del domicilio social del Fondo, su asesor profesional de Goldman Sachs o *European Shareholder Services* (Servicio de atención al accionista europeo) en el teléfono +44 20 7774 6366 o por correo electrónico a [ess@gs.com](mailto:ess@gs.com).

## Objetivos de inversión

El cambio principal desde una perspectiva de estrategia de inversión es que la Cartera Goldman Sachs US Focused Growth Equity Portfolio invertirá en un número más reducido de emisores y, como consecuencia, puede registrar un error de seguimiento superior en relación con su Índice de referencia.

Goldman Sachs US Growth Equity Portfolio	Goldman Sachs US Focused Growth Equity Portfolio
La Cartera Goldman Sachs US Growth Equity Portfolio invierte en títulos de sociedades estadounidenses.	La Cartera Goldman Sachs US Focused Growth Equity Portfolio invertirá en títulos de sociedades estadounidenses, normalmente entre 20 y 30 sociedades.

**Conforme la Fecha de efectividad se vaya acercando, el Asesor de inversiones del Fondo tiene intención de ajustar los activos de la Cartera para que se gestionen conforme a la estrategia de inversión revisada. Esto ocasionará gastos de transacción asociados a la compra y venta de valores e instrumentos financieros, que serán soportados por la Cartera, lo cual afectará a los Accionistas.**

Los accionistas que no deseen participar en la Cartera como resultado de estos cambios tienen derecho a (i) proceder al reembolso de su inversión en la Cartera o (ii) canjear dicha inversión por una Clase de acciones equivalente de otra cartera del Fondo, de forma gratuita hasta las 14:00 h. (hora de Europa Central) del 28 de marzo de 2013. Los canjes o reembolsos se procesarán sin cargo alguno al correspondiente valor liquidativo por Acción de la Cartera, calculado en el Día hábil en el que se reembolsen o canjeen dichas Acciones, según los términos del Folleto, pero teniendo en cuenta los precios reales de liquidación de inversiones y los gastos.

Para más información al respecto, póngase en contacto con su agente de Goldman Sachs o con el equipo European Shareholder Services (Servicio de atención al accionista europeo) en el teléfono +44 20 7774 6366 o por correo electrónico a [ess@gs.com](mailto:ess@gs.com) si desea reembolsar su inversión o canjearla por otra cartera.

Se recomienda a los Accionistas que consulten a sus asesores fiscales acerca de los efectos que los cambios podrían tener sobre la Cartera y las consecuencias de invertir en un fondo de derecho luxemburgués, teniendo en cuenta sus circunstancias personales.

Atentamente,

Theodore T. Sotir



En representación del Consejo del Fondo